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Protokoll GV 2012_10_1.doc 

 
Die 68. GV Sitzung fand am 09.11.2012, um 19:30 im Gasthof Löwen in Tisis statt. 
 
Anwesend: 41 Mitglieder (siehe beiliegende Liste)  
 
 
Entschuldigt:   BM Wilfried Berchtold, VBM Erika Burtscher, Herbert Sonderegger, Familie Bertsch 

Martin, Marion Gabriel, Mats Person, Alexander Zelzer, Renan Sen. 
 
 

Punkt Wer Status Wann 

 Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
2. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der JHV Sitzung  
3. Berichte 
3.1 Vorstand 
3.2 Kassier 
3.3 Rechnungsprüfer 
3.4 Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
3.5 Sportwart 
3.6 Hüttenwart 
4. Wahl der Rechnungsprüfer für die Saison 2012/2013 
5. Ehrungen  
6. Wortmeldungen der Ehrengäste 
7. Allfälliges 
8. Vorschau auf die Saison 2012/2013 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

Punkt 1: Begrüssung  
Liebe Mitglieder, es freut mich euch zur 68. 
Generalversammlung hier im Löwen in Tisis begrüßen zu 
dürfen.  
 
Besonders begrüßen darf ich, unseren Ehrenobmann Hubert 
Nigg und alle Träger der Goldenen und Silbernen 
Vereinsnadeln. 
 
Ganz herzlich begrüßen möchte ich auch unsere ehemalige 
Obrau Andrea.  
 
Weiter begrüßen möchte ich auch unseren Nachwuchs – hallo 
zusammen, freut mich ganz besonders dass auch ihr heute da 
seid!! 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Kurt 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Info 
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Punkt 2: Verlesung und Genehmigung des Proto-
kolls 

      Das Protokoll der GV Sitzung 2011 lag zur Einsicht auf. Das 
Protokoll der 67.Generalversammlung wurde einstimmig 
genehmigt.  

 
 

Punkt 3: Berichte 
3.1. Bericht des Vorstandes (in Vertretung durch Kurt Klein-

dienst): Siehe Anhang 
 
 
3.2. Bericht des Kassiers: Siehe Anhang 
 
 
3.3. Bericht der Rechnungsprüfer: Geprüft wurde Zeitraum vom 

01.10.2011– 01.10.2012. Die Rechnungsprüfer fanden kei-
ne Unstimmigkeiten bei der Verwendung der Geldmittel und 
Einsatz laut Statuten.  

 
 
 
 
3.4. Einstimmige Entlastung 
 
 
3.5 Bericht des Sportwartes: Siehe Anhang 
 
 
 
3.6 Bericht des Hüttenwart: Siehe Anhang 
 

Punkt 4: Wahl der Rechnungsprüfer für die Saison 
2012/2013 

      Henrik Surberg und Wolfgang Plank stellen sich zur  
      Wahl und wurden einstimmig gewählt.  
 

 
 

 
 

Kurt 
 

 
 
Karin Gohm 
 
 

Stefan  
Unverzagt 

 
Peter Hofer 

 
 
 
 
 
 

 
Mario 

 
 
 

Gernot 
 

 
 
 
 
 Alle 

 
 

Info 
 
 

 
Info 

 
 

 
Info 

 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Punkt 5: Ehrungen:  
      Mit der Goldenen Nadel wurde Gernot Müller geehrt. Die  
      Silberne Nadel wurde an Guntram Eberle überreicht. 

Punkt 6: Wortmeldungen der Ehrengäste: 
 
 

 
 
 

Karin 
 

keine 
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Punkt 7: Allfälliges 
     Sigi Kleindienst bittet um eine Info an die Eltern der  
     Kaderkids beim Elternabend. Mit der Bitte um Mithilfe bei der  
     Organisation und Durchführung der jährlichen Haus- 
     sammlung. 
 
     Henrik Surberg fragt nach wie es bei der Suche nach einer 
     Obfrau bzw. Obmann weitergeht. 

- Darlegung der Aufgaben der Obfrau bzw. Obmann 
- gezielte Suche? 
- durchsicht der Anwesenheitsliste? (jetzt sei ja der harte 

           Kern anwesend) 
 
    Kurt erzählt kurz: Früher oblag der Obfrau bzw. dem Obmann  
    die Organisation von praktisch allen anfallenden Dingen. Die  

Situation hat sich über die Jahre hinweg zum positiven  
geändert. Alle sind motiviert und jeder einzelne ist engagiert 
und bereit mitzuarbeiten.  
 
Aufgaben der Obfrau bzw. des Obmannes: 
 
- Vertretung des Vereins nach Außen 
- Einberufen von Sitzungen 
- Leiten der Sitzungen 
- Motivation der Vorstandsmitglieder 
- Werbung für den Verein 
- knüpfen von Beziehungen 

 
 
 
     Wolfgang Presslauer möchte wissen ob das Fassdauben 
     Rennen wieder veranstalten wird.  
     Die Veranstaltung wurde ersatzlos gestrichen (Protokoll 
     der letzten Sitzung). Die Fassdauben bleiben auf der  
     Hütte. Gernot bietet an, dass sie von der Feuerwehr 
     jederzeit zu Übungszwecken ausgeliehen werden  
     können. 
. 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Kurt 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 

 

Punkt 8. Vorschau auf die Saison 2012/2013 
     Siehe Anhang 
 
 
 
 
 
     Schi - Heil 2012/2013 
 
     Ende: 20:55 

 
 

Kurt 

 
 

 

 
 

 

 
Feldkirch, am 07.12.2012 
 
Für das Protokoll: Carmen Türtscher 
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68.GV am 09.11.2012 19:30 Uhr Gasthaus Löwen, Tisis 
 

 
• Verlesung des Protokolls der letzten GV 
•  Protokoll liegt auf. Gibt es dazu Fragen?  

 
 

• Genehmigung des Protokolls   
• Wer ist dafür? Wer ist dagegen? Stimmenthaltung? 
 

3. Bericht   3.1 Bericht des Vorstandes (in Vertretung durch Kurt Kleindienst)  
Wir haben jetzt unser erstes Jahr im Vorstand ohne Obmann/frau hinter uns. Von unseren Erfahrungen und 
unseren Aktivitäten im Verein darf ich Euch stellvertretend für den Vorstand als mittlerweile dienstältestes 
Vorstandmitglied berichten. 

 
Noch bevor wir so richtig in den Winter starten konnten bekamen wir im Verein Nachwuchs. Unsere Ex-
Obfrau Andrea  brachte Florian zur Welt. Alles Gute nochmals von unserer Seite. Wenn das Timing weiter-
hin so gut klappt dann steht einer großen Skifahrerlaufbahn nichts mehr im Wege!! 
 
Dass dazu in unserem Verein die besten Voraussetzungen vorhanden sind, zeigen unsere Trainerinnen und 
Trainer. So hat Mario Prünster Ende Saison die Ausbildung zum D-Trainer mit gutem Erfolg bestanden. 
Herzlichen Glückwunsch dazu von meiner Seite! 
 
Ich darf auch ein neues Vorstandsmitglied in unserer Runde begrüßen: Daniela Braun ist als neuer Beirat in 
der vergangenen Saison zu uns gestoßen. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit und wünschen Dir 
viel Spaß bei Deinen neuen Aufgaben! 
 
Nun möchte ich aber einen kleinen Rückblick auf die abgelaufene Saison machen. 
Ab Oktober konnte sich unser Nachwuchs beim Schiturnen in der Halle auf die neue Saison vorbereiten. 
Unter der tollen Leitung von Anita, Ulli und Kirstin konnten die Kinder ein abwechslungsreiches Programm 
genießen. 
Anfang November konnte dann ebenfalls noch vor der Wintersaison ein lang gehegter Plan auf unserer Ski-
hütte umgesetzt werden. Unsere Skihütte am Älpele erhielt einen stabilen Zeltvorbau, der auch bei Schlecht-
wetter eingesetzt werden kann.  Damit sind wir auch für verschiedene Veranstaltungen wie z. B. den Älpele-
lauf bestens gerüstet.  Wir gratulieren Gernot und dem gesamten Hüttenteam und bedanken uns für Euren 
tollen Arbeitseinsatz! 
 
Der nächste Fixpunkt unseres Vereinsjahres ist immer im November das Hintersche Preisjassen. Das  Or-
ganisationsteam um Claudia und Kirsten konnten am 05.11.2011 wieder sehr viele Jasser im Löwensaal 
begrüßen.  
Beste Jasserin war Inge Wurzenberger. Sie konnte sich über einen Siegerscheck in Höhe von € 200,- freu-
en. Ein herzliches Dankeschön an unsere Spender, hier ganz speziell an das Löwenteam mit Patrick Fessler 
für die tollen Preise und vielen Dank auch an die Sammler die durch Ihre Hilfe dazu beitragen dass unsere 
Hintersche Jassen immer wieder gut besucht wird. 
 Der geplanten Saisonstart Anfang Dezember musste auf Grund von Schneemangel in Brand auf Samstag, 
den 10. Dezember 2011 verschoben werden. 
So war dann der Besuch des Nikolauses am 07. Dezember für uns alle eine gute Gelegenheit das Warten 
auf den Winter etwas zu verkürzen. Danke an dieser Stelle an Irene und Markus für die Vorbereitung und 
die Verpflegung und ein herzliches Dankeschön auch an unseren Nikolaus Herbert und seinen Krampus 
Markus. 
 
Am 10. Dezember war es dann soweit. Das Training konnte gestartet werden. Dazu aber noch mehr im De-
tail im Anschluss von Mario. 
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Als Fixtermin im Kalender steht Mitte Jänner schon traditionell unser Schikurs. 
Auch heuer waren wir mit insgesamt 51 Anfängern und 44 Fortgeschrittenen voll gefordert.  
Durch den tollen Zusammenhalt und die Mithilfe von ca. 40 Freiwilligen wurde aber auch der vergangene 
Schikurs wieder ein voller Erfolg!!  
An dieser Stelle darf ich an Alle die mitgearbeitet haben, ein herzliches Dankeschön sagen!! 
 

Am 5. und 6. Jänner zog das Sturmtief Andrea auch über Vorarlberg und hinterließ auch am Älpele seine 
Spuren.  
Seitdem genießen wir einen noch schöneren Ausblick von unserer Skihütte aufs  Ländle!! 
 
Ein weiterer Höhepunkt in dieser Saison war wieder der Tisner Maskenball! Unter dem Motto  
!!! Wir stürmen den Löwen in Tisis!!! war am Freitag, dem 3. Februar 2012 Saaleinlass zu unserem Mas-
kenball. 
In Schlagworten zusammengefasst: Von Siggi super organisiert, bis auf den letzten Platz ausverkauft, abge-
rockt mit Alpenstarkstrom, bestens bedient und unterstützt vom ganzen Löwen-Team und Discomusik in der 
Bar von Alex Zelzer ... vielen Dank an alle Beteiligten! 
 
Und das nächste Highlight in der vergangenen Saison folgte.   Die tapferen Tisner Feuerwehrler wollten uns 
auf dem glatten Eis sehen. Unsere Trainerinnen und Trainer haben diese Herausforderung angenommen: 
 Am 24. April 2012 kommt es in der Vorarlberghalle zum Eishockeymatch der Feurwehr Tisis gegen den 
Schiverein Tisis!  Da es sich dabei für unsere Trainer um eine "artfremde Tätigkeit" handelte, die Mindestan-
forderung war man muss wissen, dass man Eishockey auf dem Eis spielt, war der Ausgang des Spieles se-
kundär, es zählte das DABEISEIN!! Wir freuen uns schon heute auf eine Revanche!!  
 
Im Frühling meldete sich dann unser Hüttenteam wieder aus dem Winterschlaf zurück. 
Am Samstag, den 12. Mai 2012 veranstaltete der Laufsportverein Feldkirch den 9. internationalen Sparkasse 
Feldkirch Älpelelauf. Das Ziel ist wie jedes Jahr bei unserer Vereinshütte am Vorderälpele. 
Die Bewirtung wurde wie gewohnt bestens von unserem Hüttenteam organisiert. Zusätzlich war diese Ver-
anstaltung auch der offizielle Start in die Hüttensaison. 
 
Gleich anschließend wurde das nächste große Projekt auf der Hütte umgesetzt. Die Hütte hat einen befestig-
ten Vorplatz bekommen! 
Unser Hüttenteam und viele Helfer haben mit viel Aufwand ganze Arbeit geleistet. Dafür vielen Dank an alle 
Beteiligten!  
Am Wochenende des 23. und 24. Juni 2012  waren wir mit einer Mannschaft bei den Vereinsspielen der 
Harmoniemusik Tisis-Tosters vertreten.  Bei den Vereinsspielen "Alles Holz" traten zum ersten Mal Tisner 
und Tostner Vereine gegeneinander an. 
Leider mussten wir uns auch hier der Feuerwehr ganz knapp geschlagen geben und uns mit dem 2. Platz 
begnügen.  
Anfang Juli war unser Nachwuchs bei einem Kindertriathlon in Schoppernau im Einsatz. 
Vom SV Tisis dabei: als 3er-Team "JOCATI": Carmen Popescu (Schwimmen), Tiemo Rolshoven (Rad) und 
Jonathan Perisutti (Laufen) . Die Drei erreichten in der Teamwertung den hervorragenden 13. Platz von 39 
gestarteten Teams. Isabella Perisutti startete in der Einzelwertung (alle 3 Disziplinen) und konnte sich in 
ihrer Klasse auf dem 5. Rang klassieren. Ebenfalls am Start Theresa Hefel, die ihre Klasse gewinnen konn-
te!  
Bei herrlichem Wetter fand am 9. September 2012 unsere traditionelle Bergmesse auf dem Älpele statt. 
Umrahmt von der Harmoniemusik Tisis-Tosters war die Bergmesse ein gelungenes Fest!!  
Danke für die tolle Organisation und Durchführung dieser Veranstaltung an das gesamte Hüttenteam!! 
Einen speziellen Dank an dieser Stelle möchte ich unserem Kollegen  Robert aus dem Vorstand weiterge-
ben!! 
Beeindruckend mit welcher Ruhe und Gelassenheit auf Dich immer wieder voller Verlass ist!! 
 
Damit ging ein tolles, arbeitsreiches Vereinsjahr zu Ende und ich möchte mich abschließend an dieser Stelle 
bedanken:  
Als erstes bei meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen für die tolle Arbeit, die wir in der letzten Saison 
gemeinsam geleistet haben, 
bei den Trainern, die jedes Wochenende im Winter auf den Pisten unseren Nachwuchs betreuen, 
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bei Thomas, der Alles verwaltet und organisiert, 
bei den vielen helfenden Eltern, die immer, wenn Not am Mann ist, da sind, 
bei allen, die einen Hüttendienst übernommen haben und bei denen, die bei den Arbeiten auf der Hütte ge-
holfen haben 
und last but not least bei allen anderen, die etwas zu unserem tollen Vereinsleben beitragen. 
 
Einen ganz speziellen Dank möchte ich an der Stelle auch unseren Sponsoren aussprechen. 
 
Ein Dank auch noch an die Bergbahnen Brandnertal, Intersport Rankweil und an das gesamte Team vom 
Gasthaus Löwen mit Sabrin und Patrik für die tolle Zusammenarbeit und Unterstützung! 
 
 
Das war nun mein Bericht zur abgelaufenen Saison. 
 
 

3.2 Bericht Kassierin 
 
 3.3 Bericht Rechnungsprüfer  
Stefan Unverzagt und Peter Hofer 
 
  3.4 Antrag auf Entlastung des Vorstandes  
Wer ist dafür? Wer ist dagegen? Stimmenthaltung? 
 
  3.5 Bericht Sportwart    
 
3.6 Bericht Hüttenwart   
 
4. Wahl der Rechnungsprüfer für die Saison 2012/2013 
 Vorschläge?     Wolfgang PLANK und Henrik SURBERG  
Nehmt ihr den Vorschlag an?  ja 
 Abstimmung    beide einstimmig 
 Nehmt ihr die Wahl an?   ja  
 
5. Ehrungen   
Der Vorstand hat in seiner letzten Sitzung 2 Ehrungen beschlossen: 
 
Gernot Müller      Goldene Ehrenzeichen 
Worte zur Ehrung siehe Beilage von Karin 
 
 Guntram Eberle       Silberne Ehrenzeichen 
Worte zur Ehrung siehe Beilage von Karin 
 
 
 

6. Wortmeldungen der Ehrengäste  - keine 
 
 7.Allfälliges 
………….. 
 
 
 
8. Vorschau auf die neue Saison 
  Bereits gestartet haben wir mit dem Trockentraining für Kinder von 6 bis 10 Jahre jeweils am Mo. von 16.00 
bis 17.00 Uhr. 
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Das erste Schneetraining für den Kader ist am 08. Dez. 2012 in Brand geplant. 
Damit wir dieses Angebot umsetzten können haben wir heuer die Unterstützung von insgesamt 19 Traine-
rinnen und Trainern.  
 
Die nächsten Termine im Schnelldurchgang: 
 
Elternabend     25.11.2012 im GH Löwen in Tisis / 19:00Uhr 
 
2-teiliger Kurs für Schüler/Jugend   
Thema Schnee und Lawinenkunde  
1.Teil (Schnee u. Lawinenkunde Theorie  25.11.2012 (16:00 Uhr Bergrettungsheim Altenstadt) 
plus Erste Hilfe      
 2.Teil im Schigebiet (Praxis)   Termin folgt     
     
Nikolausfeier      07.12.12 
Einfahrtag/Saisoneröffnung    09.12.12  
 
Vereinehelferkurs und ÜL Fortbildung  15.12.2012 
    
Beginn ÜL-Ausbildung    24.11.2012 
 
Silvesterhock      31.12.12  auf der Skihütte 
 
Schikurs      05./06. + 12./13. Jänner 2013 
 
GF Mannschaftsmeisterschaft   27. Jänner 2013 Veranstalter SV Tisis 
 
Maskenball des SV Tisis im GH Löwen  01. Feb. 2013 
 
VM       03. März 2013 in Brand 
 
Die Termine stehen immer aktuell auf unserer Homepage www.sv-tisis.at 
 
Um das gesamte Programm für die nächste Saison zu bewältigen brauchen wir aus dem Vorstand natürlich 
Eure Unterstützung, sei es beim Skikurs, bei der Renndurchführung, der Vereinsmeisterschaft usw. 
 
Ich habe eine Liste vorbereitet, mit der Bitte dass sich jeder der bei einer Veranstaltung mithelfen 
kann/möchte in der Liste einträgt, damit können wir gezielt auf alle freiwilligen Helfer zugehen. 
Ich bedanke mich für eure Aufmerksamkeit und darf die Sitzung mit einem dreifachen Schi Hei beenden.  
 
Vielen Dank! 
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Kassabericht 2011/2012 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
Die Umsätze lagen im Durchschnitt der letzten Jahre. 
 
Die Übersicht zeigt die Netto-Positionen (abzgl. ev. Ausgaben) 
 
Die Veranstaltungen waren sehr ertragreich - im Detail: 
Ball                € 1.344,00 
Berglauf  €    382,00 
Bergmesse     € 2.030,00 
Preisjassen  €    721,00 
 
Sonstiges: 
Das Bunderheer ist im vergangen Jahr erstmals nicht mehr auf 
der Schivereinshütte stationiert gewesen, daher sind die 
Mieteinnahmen wesentlich geringer als in den Vorjahren. 
 
Einen herzlichen Dank an alle Sponsoren! 
Alle, die uns mit Pokalspenden im vergangenen Winter 
unterstützt haben. Weiters auch die Bergbahnen Brand, die uns 
jedes Jahr Freikarten und erm. Karten zur Verfügung stellen. 
Dadurch unterstützen sie unsere Trainingsarbeit mit einem 
namhaften Betrag 

 
 

 
 

 
Verwaltungs-/Werbungskosten:  
- Verwaltungskosten enthalten Porto, Provider/Domainkosten  
für Homepage, Vst.-Sitzungen, Versicherungen, Druckkosten-
ersätze 
- Werbungskosten enthalten Gutscheine, Geschenke, 
Ehrungen.  
 
Trainer/Nachwuchs:  
enthält Kosten für Trainerkarten, Sitzungen, div. Veran-
staltungen für den Nachwuchs (abzgl. Selbstbehalt) 
Betriebskosten und Maut:  
BK  € 1.165, Maut € 377, Fahrtgelder € 71, Pacht € 210 
Skianzüge Kinder:  
werden von Sponsoren und zusätzlich auch vom Verein 
gefördert. 
Aus- und Weiterbildung:  
Mario hat die Ausbildung zum D-Trainer gemacht; Fortbildung 
für Instruktoren  
 
Hütte Arbeitseinsätze:  
Frondienst, Hüttenabschluss, Holzaktion 
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Die Ausgaben lagen jedoch im Rahmen des geplanten 
Budgets.  
Es ergibt sich ein Gewinn für das Vereinsjahr 2011/2012 von 
ca. € 900,00 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
Aus meiner Sicht als Kassier können wir ganz beruhigt in die 
neue Saison starten. 
 

 

07.10.2011 / Karin Gohm

… das war‘s …

… noch Fragen?

Danke für eure 
Aufmerksamkeit !

 
 
 
Feldkirch, am 09.11.2012 
Karin Gohm 
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Bericht Sportwartstv. Saison 2011/2012  SV TISIS  09. Nov. 2012 
 
 
 
Liebe Vereinsmitglieder, liebe Ehrengäste, 
 
 
Als Sportwartstv. des SV Tisis möchte ich den Bericht über das vergangene Jahr abgeben. 
 
 
Der Nachwuchskader des Schivereins Tisis umfasste in der vergangenen Saison insgesamt 
43 Kinder, 14 Schüler und 2 Jugenläuferinnnen im Alter von 6 bis 15 Jahren. 
Mit dem Trainerteam Irene Stadelmann, Anita Matt, Ulli Werder, Karin Gohm, Siggi 
Kleindienst, Eugen Werder, Robert Birnbaumer, Wolfgang Rüscher, Klaus Leierer, Mario 
Gabriel, Martin Bertsch, Alexander Zelzer, Renan Sen, Kurt Kleindienst und Mario Prünster 
wurden im vergangenen Winter 13 Trainingseinheiten im Schnee und 20 Einheiten in der 
Halle durchgeführt. 
Neben diesem Training startete unser Nachwuchs bei insgesamt 12 SCO Testrennen, bei 
der Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft und bei der SCO Meisterschaft. 
 
Zu den Rennaktivitäten wurde im vergangen Winter erstmals eine Freeride Gruppe 
angeboten. Hier wurde unser Nachwuchs von Markus Stadelmann auf die alpinen Gefahren 
in unserem Sport unterwiesen.  
 
Mit der Skigymnastik für Erwachsene konnten wir im vergangen Winter wieder seit ein 
Vorbereitungsprogramm für Erwachsene anbieten.  
 
Der offizielle Start in die Wintersaison erfolgte am 20. November 2011 mit dem 
Elternabend für unsere Kaderkids. Dabei informierten wir über den Trainings- und Rennplan 
für die kommende Saison und die wichtigsten Neuerungen im Trainingsablauf.  
Schwerpunkt im Dezember war das Erlernen und Festigen des alpinen Fahrverhaltens, 
Geländefahren sowie stangengebundenes Training. Weiters haben wir aufbauend auf einer 
Videoanalyse die einzelnen Läufer/innen analysiert und Schwerpunkte für die Folgetrainings 
vereinbart. 
Im Nachwuchsbereich war in der vergangen Saison sicher wieder die Teilnahme mit 31 
Kinder- und Schülerläufern an insgesamt 12 SC Oberland Cuprennen der Höhepunkt 
im Renngeschehen.  
 
Wir erreichten hier in der Cupgesamtwertung für Mannschaften (unter 16 Teilnehmern) 
den 6. Gesamtrang. In der Mannschaftswertung für Kinder belegten wir den 6. Rang, 
unsere Schüler und unsere Jugend erreichten jeweils den 7. Endrang. 
 
In der CUP Einzelwertung erreichten wir in der vergangenen Saison in der Klasse  
Ki I männlich einen 3. Platz durch Tiemo Rolshoven und den 4. Platz durch Jonathan 
Perisutti. 
Finn Anaklet Surberg erreichte in der Klasse Kinder 2 + 3 männlich den 10 Gesamtrang. 
Isabella Perisutti belegte in der Klasse Kinder 4 + 5 weiblich ebenfalls den 10. Gesamtrang. 
 
Bei den Schülern erreichte in der Klasse Schüler 1 weiblich Corina Matt den 10 
Gesamtrang. Ebenfalls den 10. Gesamtrang belegt bei den Schülern 1 männlich Tristan 
Surberg. 
 
In der Klasse Jugend 1 weiblich belegte Miriam Gohm den 4. Endrang. 
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Der Höhepunkt im vergangen Winter war sicherlich der erste Sieg in einem SCO 
Testrennen. Beim 3. SCO Cup belegten Jonathan Perisutti den 1., Tiemo Rolshoven den 3., 
Daniel Birnbaumer den 5.und Artur Surberg den 10. Platz!! 
 
Am 28.01.2012 machten sich insgesamt 31 Kinder- und Schülerläufer auf den Weg zur 
Großfeldkircher Schülermeisterschaft nach Brand. Damit stellten wir als Veranstalter die 
stärkste Mannschaft. 
In der Mannschaftswertung erreichten wir von insgesamt 7 Mannschaften mit insgesamt 
224 Punkten den ausgezeichneten 3. Platz knapp hinter dem WSV Fellengatter und dem 
WSV Nofels. 
 
Bei der Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft der Erwachsenen am 29. Jänner 2012 
schlugen sich unsere Mannschaften ganz beachtlich, so belegten wir bei den Damen 
heuer den 3. Rang, bei den Oldies den 4. Rang und in der Klasse Herren Allgemein den  
3. Rang. 
 
Der Höhepunkt im internen Rennkalender war sicher wieder die Vereinsmeisterschaft  
Auch heuer haben sich 126 Läuferinnen und Läufer zu diesem Vergleich gemeldet. 
Bei schönem Wetter und guten äußeren Bedingungen konnte in Brand die von Eugen 
bestens organisierte Vereinsmeisterschaft pünktlich gestartet werden. 
Die Siegerehrung fand am späten Nachmittag im vollbesetzten Saal des Gasthaus Löwen in 
Tisis statt. 
 
Auch heuer brachten unsere Nachwuchsläuferinnen und Läufer wieder tolle Ergebnisse und 
rückten den schnellsten Erwachsenen schon wieder etwas näher. 
 
Vereinsmeisterin wurde Gohm Miriam  
Vereinsmeister Klaus Leierer  
 
Wie schon im letzten Jahr war auch heuer die Familienwertung sehr heiß umkämpft. 
Es waren insgesamt 30 Familien in der Wertung. 
Sieger dieser Wertung wurde ganz knapp die Familie Fam. Stadelmann vor Fam. Gohm und 
Fam. Kleindienst. 
 
Abschließend bedanke ich mich beim gesamten Trainerteam für die tolle Zusammenarbeit und 
natürlich bei den Kaderkids für die vielen schönen Trainingstage. 
 
 
 
Prünster Mario/ Sportwartstv.  
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Bericht des Hüttenwarts (GV 09.11.2012) 
 
 
Am 15.Oktober 2011, trafen wir uns um 07:30 Uhr bei der Schranke am Sturnabüchel,  um den Frondienst 
bei sonnig warmen Spätsommerwetter durchzuführen. 
Anschließend  wurden alle freiwilligen Helfer mit einem guten Essen (Kässpätzle) die uns von Karin zubereitet 
wurde belohnt. 
 
Am 23.Oktober.2011 wurden alle Mitglieder welche einen Hüttendienst übernommen haben, oder bei einem 
Arbeitseinsatz mitgeholfen haben, zu einem Essen (Schlachtplatte) und einem Getränk eingeladen. 
 
Am 24. Oktober wurde mit der Sanierung des Vorplatzes begonnen. 
Der Platz wurde um einen Meter verbreitert, und es wurden fünf stabile Sockel für das Anbauzelt gesetzt. 
Anschließend wurde ein Frostkoffer aufgebracht und verdichtet. 
Dank des schönen Herbstwetters konnte das Anbauzelt nach diversen Umbauarbeiten Erstmals aufgestellt wer-
den. 
 
Vom 25. Oktober bis 30. Dezember wurde die SV-Hütte von Köck Franz bewirtschaftet. 
 
Am 31.Dezember 2011 haben wegen der starken Regenfälle nur wenige  Mitglieder den Weg zu unserer Ver-
einshütte am Vorderälpele auf sich genommen, um bei einem gemütlichen Hock das Jahr 2011 ausklingen zu 
lassen. 
  
Vom 02.Jänner  bis 25.April 2012 wurde die Schihütte von Franz Köck weiter bewirtschaftet. 
 
Vom 28. April bis 11. Mai wurde die Forststraße für Holzarbeiten gesperrt. 
Daher fand die Saisoneröffnung am 12. Mai statt. 
Ab dem 12. Mai bis Oktober  wurde die Hütte an den Wochenenden und Feiertagen von einem unserer Ver-
einsmitglieder bewirtschaftet. 
Ein besonders Dankeschön an Alle, die einen Hüttendienst übernommen  haben. 
 
Am Samstag den 12.Mai veranstaltete der Laufsportverein Feldkirch den 9 internationalen Älpelelauf, mit Start 
um 14:00 beim Sparkassenplatz, und Ziel vor unserer Vereinshütte, wo wir 120 Läufer und einige Zuschauer 
bewirten durften.  
 
Am 25./26. Mai wurden beim Vorplatz 17,5 Tonnen Flickschotter und 13 Tonnen Splitt aufgetragen. 
Anschließend wurden ca. 110 m2 Betonplatten verlegt. 
 
Ein Dankeschön an den Laufsportverein der uns bei den Arbeiten unterstützt hat. 
 
 
Am 09. September konnten wir bei Sonnenschein und vielen Gästen mit  
Pfarrer Stefan Biondi und der musikalischen Umrahmung durch die Harmoniemusik Tisis – Tosters, unsere 
traditionelle Bergmesse feiern.  
 
Abschließend möchte ich mich  bei Herbert Zelzer, welcher die Arbeitseinsätze durchführt und bei Robert und 
Claudia Erath für die Organisation bei den Veranstaltungen (Berglauf und Bergmesse) bedanken. 
 
 
Vorschau für die Saison 2012 /2013 
 
Die Schivereinshütte wird von November bis April von Franz Köck bewirtet. 
 
Öffnungszeiten Montag  bis Sonntag ausgenommen Dienstag von 10:30 bis 16:00 Uhr. 
 
Am 31 Dezember Silvesterlauf 
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Das Silberne Ehrenzeichen für Guntram Eberle 
 
Guntram ist schon seit Jahren eine große Stütze im Hüttenteam. Vor allem bei den 
vielen Veranstaltungen wie Berglauf, Bergmesse, Frondienst und anderen Arbeiten 
kann Gernot immer auf seine Unterstützung zählen. Auch in der jetzt schon ein paar 
Jahre dauernden Umbau- und Ausbauphase war und ist Guntram stets ein fleißiger 
Helfer. 
 
Guntram, wohnhaft im benachbarten Liechtenstein, ist gerne in den Bergen 
unterwegs. Ihm gefällt die Schihütte aufgrund der Lage und des einzigartigen 
Ausblicks. Und so verbringt er immer wieder einige Tage während des gesamten 
Jahres auf der Hütte- egal ob Sonnenschein, Regen oder Schnee. 
 
Lieber Guntram, wir möchten Dir Danke sagen und als Zeichen der Anerkennung für 
Deinen Einsatz für den Schiverein überreichen wir Dir das Ehrenzeichen in Silber. 
 
 
Das goldene Ehrenzeichen für Gernot Müller 
 
Gernot ist nun schon seit mehr als 10 Jahren Hüttenwart unserer Schihütte. In dieser 
Zeit hat sich auf dem Älpele einiges getan und mit seinem unermüdlichen Einsatz hat 
er viel erreicht. So ist er verantwortlich für den Komfort im Hinblick auf die Wasser- 
und Stromversorgung. Weiters hat er sich intensiv um die Vorplatzgestaltung incl. 
Überdachung bemüht. Damit ist es jetzt beinahe ein Vergnügen, bei einer der 
unzähligen Veranstaltungen übers Jahr mitzuarbeiten. 
 
Außerdem hat er den Winterbetrieb initiiert. Damit haben viele Berg- und Wander- 
freunde auch im Winter die Möglichkeit einen gemütlichen Platz zum Ausruhen und 
Unterhalten zu haben. 
 
Nicht zu vergessen sind seine unzähligen Kontakte. Durch seine offene Art gibt es 
auf der Alpe Amerlug eine gute Zusammenarbeit. 
Obwohl Gernot immer wieder meint,  jetzt gibt es nichts mehr Großartiges zu tun, sind 
wir schon gespannt, mit welcher Um/An- oder Ausbau- Idee er uns als nächstes 
überrascht. 
 
Lieber Gernot, wir möchten Dir Danke sagen und als Zeichen der Annerkennung für 
Deinen Einsatz als Hüttenwart für den Schiverein überreichen wir Dir das 
Ehrenzeichen in Gold. 
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